

Merkblatt 2019

Gemeinden mit georeferenzierter Flächenerfassung

Gemäss Vorgabe vom Bundesamt für Landwirtschaft (BLW) müssen Flächen bis spätestens 2020 georeferenziert erfasst sein. Im Kanton Luzern erfolgt die Einführung gestaffelt nach Gemeinden. Flächen in folgenden Gemeinden werden 2019 georeferenziert erfasst:

- Ballwil
- Beromünster
- Büron
- Egolzwil
- Eich
- Eschenbach
- Geuensee
- Gunzwil
- Hasle
- Hergiswil bei Willisau
- Herlisberg
- Hochdorf
- Hohenrain
- Inwil
- Knutwil
- Kulmerau
- Lieli
- Malters
- Meggen
- Meierskappel
- Menznau
- Neudorf
- Neuenkirch
- Nottwil
- Pfeffikon
- Rickenbach
- Römerswil
- Schenkön
- Schlierbach
- Schongau
- Schüpfheim
- Schwarzenbach
- Sempach
- Triengen
- Vitznau
- Wauwil
- Wilihof
- Winikon



Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement
Landwirtschaft und Wald (lawa)

Direktzahlungen
Centralstrasse 33
Postfach
6210 Sursee

Telefon 041 349 74 00
lawa.lu.ch
lawa@lu.ch

© lawa Dez 2018